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Ort: Zum komischen Schorsch 
Hauptstr. 20 
Bad Homburg 

 
Beginn: 20:00 Uhr 

Ende: 21:35 Uhr 
Anwesende: 30 
 

 
TOP 1 Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

 
Der 1. Vorsitzende Bernhard Pussel eröffnete die Versammlung und begrüßte 
alle anwesenden Mitglieder. Er stellte die ordnungsgemäße Einladung zur 

Mitgliederversammlung per E-Mail und auf der Homepage fest. 
 

TOP 2 Allgemeiner Jahresbericht für 2023 des 1. Vorsitzenden 
 

Bernhard Pussel begann mit seinem Jahresbericht. 
 
Dem Verein geht es finanziell gut. Wir haben eine stabile Mitgliederstatistik 

(knapp 300). Die Zuschüsse der Stadt werden runtergefahren. Bernhard Pussel 
und Markus Lammers werden sich hierzu mit dem Oberbürgermeister Hetjes und 

Bürgermeister Jedynak treffen. Die Kosten für Wasser und Plätze werden weiter 
steigen. 
 

Die Kirdorf Open waren wieder sehr erfolgreich und haben auch sehr viel Spaß 
gemacht. Ein Dankeschön an alle, die hier aktiv beteiligt waren. 

 
Die Platzbelegung war im Jahr 2023 deutlich höher als im Jahr 2022. Platz 5 
wurde während des WTA-Turniers an den TC vermietet, was uns eine 

ordentliche Gastgebühr einbringt. 
 

TOP 3 Zusammenfassung der sportlichen Aktivitäten aus 3 
 
Fabian Wasmus berichtete ausführlich über die sportliche Situation der 

Mannschaften. 
 

Die Herren 40 I hat sich aufgelöst und tritt in diesem Jahr nicht mehr an. 
 
In diesem Jahr werden wieder die Kirdorf-Open stattfinden und auch ein 

Schleifchenturnier für die Mitglieder ist angedacht. 
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TOP 4 Bericht der Jugendwartin 
 
Katharina Bock berichtete ausführlich von den sechs Jugendmannschaften und 

ihren Ergebnissen. 
 

Im letzten Jahr gab es eine Tennis-AG in Zusammenarbeit mit der Kettler-
Francke-Schule, die gefördert wird und auf große Begeisterung gestoßen ist. Der 
Förderverein der Schule hat auch für dieses Jahr wieder großes Interesse. 

 
TOP 5 Bericht des Schatzmeisters 

 
Markus Lammers berichtete über die Finanzen. 
 

Bei den Einnahmen hervorzuheben ist die Vermietung unseres Platzes für den 
TC Bad Homburg während des WTA-Turniers. Es Weiteren haben wir für die 

Jugend einen Zuschuss von der Süwag in Höhe von 600 Euro erhalten. 
 

Die Renovierungsrückstellung für die Plätze wurde wie beschlossen in Höhe von 
5.000 Euro gebildet. 
 

Wie immer gibt es Verschiebungen zwischen den Jahren (Zuschüsse, 
Hallengebühren). Auch gab es eine Nachzahlung für den Wasserverbrauch 

aufgrund fehlerhaft abgelesener Zählerstände. 
 
Der Kontostand betrug am Ende des Jahres insgesamt 60.000 Euro. 

 
Ebenso wurde uns wieder der Freistellungsbescheid vom Finanzamt erteilt, so 

dass wir weiterhin gemeinnützig sind. 
 
TOP 6 Bericht der Rechnungsprüfer 

 
Ulrich Bergert berichtete, dass die Prüfung für das Jahr 2023 von Carina Bergert 

und ihm am 04.03.2024 im Hause von Markus Lammers durchgeführt wurde. 
Zusätzlich wurde auch derWirtschaftsplan2024 erörtert. 
 

Die Buchhaltung ist sehr ordentlich und das Buchungssystem vorbildlich. 
 

Es gab keine Beanstandungen. 
 
TOP 7 Aussprache zu TOP 2-6 

 
Es gab eine Frage zu der Entwicklung der Wasserkosten. Hier wird weiterhin 

eine Steigerung erwartet. Allerdings hatten wir dieses Jahr eine hohe 
Nachzahlung aufgrund fehlerhafter Zählerablesungen. Des Weiteren werden die 
Energiekosten auch von der Stadt Bad Homburg bezuschusst. 
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Ein Mitglied sprach an, dass er festgestellt hat, dass es Platzbuchungen gab, bei 
denen die Mitglieder nicht erschienen waren. Hier wurde nochmals an die 

Selbstdisziplin der Mitglieder appelliert, in solchen Fällen rechtzeitig den Platz 
freizugeben. 

 
TOP 8 Entlastung des Vorstands 
 

Ulrich Bergert beantragt die Entlastung des Vorstands. 
 

Ergebnis: Entlastung erfolgte einstimmig. 
 
TOP 9 Neuwahl des Vorstandes 

 
Wie in der Einladung erwähnt, kandidieren dieses Jahr Heiko Schmidt und 

Katharina Bock nicht mehr. Bernhard Pussel bedankte sich noch einmal für die 
Zusammenarbeit und das Engagement der Beiden. 

 
Als 2. Vorsitzender konnte unser langjähriges Mitglied Daniel Burgmann 
gewonnen werden. 

 
Für die Position der Jugendwartin oder des Jugendwartes konnte niemand 

gefunden werden. Daher bleibt diese Position unbesetzt. Die Aufgaben werden 
im Vorstand aufgeteilt und diese mit Hilfe der Eltern zu bewältigen. 
 

Auch die Suche nach einem 2. Schriftführer, der bezüglich Buchungssystem und 
Internetpräsenz unterstützen sollte, konnte nicht gefunden werden. 

 
Auch unter den anwesenden Mitgliedern erklärte sich niemand bereit, diese 
Positionen zu übernehmen. 

 
Ulrich Bergert übernahm das Amt des Wahlleiters. Nach Abstimmung fand die 

Wahl öffentlich und in Blockwahl statt. 
 

Erster Vorsitzender Bernhard Pussel 

Zweiter Vorsitzender Daniel Burgmann 
Schatzmeister Markus Lammers 

Sportwart Fabian Wasmus 
Schriftführer Thomas Bohr 

 

Der Vorstand wurde mit einer Enthaltung einstimmig gewählt. 
 

Alle Gewählten nahmen die Wahl an. 
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TOP 10 Neuwahl der Rechnungsprüfer 
 
Als Rechnungsprüfer für die nächsten zwei Jahre wurden Karl-Josef Ernst und 

Stefan Becker vorgeschlagen. Diese wurden einstimmig gewählt und haben die 
Wahl angenommen. 

 
TOP 11 Haushaltsplan 2024 / TOP 13 Genehmigung des Haushaltsplan 
2024 

 
Markus Lammers erläuterte den Wirtschaftsplan 2024. 

 
Die Einnahmen wurden konservativ mit 46.000 Euro geplant. Die Kosten sind 
leicht rückläufig durch den Wegfall von Sonderpositionen in diesem Jahr. Ebenso 

wird nochmals eine Rücklage für die Platzsanierung in Höhe von 5.000 Euro 
gebildet. Somit ergibt sich ein geplanter Überschuss für 2024 von 2.400 Euro. 

 
Auf Rückfrage wurde bestätigt, dass unser Guthaben derzeit nicht verzinst 

wurde und der Verein keinerlei Verbindlichkeiten hat. 
 
Die anwesenden Mitglieder stimmen über den Haushaltsplan 2024 ab.  

 
Ergebnis: einstimmig angenommen. 

 
TOP 12 Sanierung Platz 5 
 

Die in der Einladung bereits genannten Informationen wurden durch Bernhard 
Pussel nochmals ausführlich ausgeführt. Die Kosten für einen Umbau pro Platz 

kann man derzeit mit rund 50.000 Euro ansetzen. Dieser wird von 
verschiedenen Institutionen gefördert. Darüber hinaus wurden bereits 
Unternehmen angeschrieben, ob sie bereit wären dies zu unterstützen, bislang 

ohne Erfolg. 
 

Es entstand eine angeregte Diskussion der Mitglieder über das weitere 
Vorgehen, insbesondere ob ein, vier oder alle fünf Plätze umgebaut werden 
sollen. 

 
Das Mitglied Jörg-Peter Schultheis präsentierte den Mitgliedern eine ausführliche 

Kostenberechnung für einen Umbau von 4 Plätzen, die tragfähig wäre. 
 
Am Ende der Diskussion bestand Konsens darüber eine Arbeitsgruppe zu bilden, 

die eine Machbarkeitsstudie für den Umbau von allen fünf Plätzen erarbeiten 
soll. Dieser Gruppe gehören an: Bernhard Pussel, Markus Lammers, Jörg-Peter 

Schultheis, Daniel Burgmann und Cornelia Grünes. Ziel wäre diese bis Juni 2024 
erarbeitet zu haben. Falls es umsetzbar wäre, würde dann zu einer 
außerordentlichen Mitgliederversammlung eingeladen. 
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TOP 14 Anträge  
 

Es wurden keine Anträge eingereicht.  
 

TOP 15 Sonstiges 
 
Es gab eine Frage bezüglich des Wahlrechts von Jugendlichen ab 16 Jahren. 

Gemäß Satzung haben sie kein Stimmrecht. Sie sind aber zur 
Mitgliederversammlung eingeladen. 

 
Ende der Mitgliederversammlung 
 

Bernhard Pussel bedankte sich nochmals bei allen Mitgliedern für die Teilnahme 
und Diskussion. Er beendet um 21:35 die Versammlung. 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 1. Vorsitzender  Schriftführer 

 (Bernhard Pussel)  (Thomas Bohr) 
 
 


